

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 29. November 2016

Ausstellung und Preisverleihung des Architektenwettbewerbs für den Erweiterungsbau der Markwaldschule

Im Rahmen einer Ausstellung im Foyer des Rathauses konnten sich an diesem Montag die zahlreich erschienen interessierten Bürgerinnen und Bürger die Entwürfe sämtlicher Architektenbüros, die am Architektenwettbewerb für den Erweiterungsbau der Markwaldschule teilgenommen haben, ansehen und sich selbst ein Urteil bilden. Die Ausstellungseröffnung und gleichzeitige Preisverleihung wurden durch Bürgermeister Daniel Tybussek und Erste Stadträtin Gudrun Monat vorgenommen.



Prof. Zimmermann, dessen Architekturbüro raum-z architekten GmbH durch das Preisrichterkomitee einstimmig zum Sieger erklärt wurde, konnte weitere und detailliertere Erläuterungen zu seinem Konzept vorstellen. Bürgermeister Daniel Tybussek, der als Sachpreisrichter den Wettbewerb begleitete, freut sich über die gute und schnelle Lösung.

Die Ausstellung ist ab Dienstag, den 29.11.16 bis Freitag, den 9.12.16, zu besichtigen und jeweils von Montag bis Donnerstag von 8.00 bis 18.00 Uhr und Freitags von 8.00 bis 12.30 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de